
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２５年第１０回（１０月）  

 

農業委員会総会議事録  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

吉富町農業委員会 

 

 

 

 

 



１．日時及び場所   平成２５年１０月１０日（木） 

開 会１０時００分 閉 会１０時２８分 

 

２．開催場所     吉富フォーユー会館３階会議室 

 

３．出席委員 

委員の定数     １５名 

   出席委員数     １４名 

   欠席委員数      １名 

出席委員の氏名  

是木 輝義 

瀬口 勝美 

和才 直俊 

岡 万寿夫 

土屋 豊一 

守口 正典 

高原 孝幸 

奥家 信弘 

賀部 正直 

豊田 和義 

石丸 茂信 

 

恒成 一治 

若山 清敏 

是木 則幸 

 

欠席委員の氏名  矢頭 道雄 

 

４．付議事項 

議案第２０号 農地法第３条の規定による許可申請書について 

報 告 事 項 農地法第１８条第６項の規定による通知について 

報 告 事 項 農地法第３条の３第１項の規定による届出書について 

 

５．農業委員会事務局職員 

   事務局職員 大塚 和己、和才 薫、石丸 貴之 

 

６．会議の概要 

事務局 

 

 

 

 

 

 

是木会長 

 

 

 

 

 

委員の皆さんおはようございます。 

委員の皆様方には何かとお忙しい中ご出席いただきまして有難う

ございます。それでは、ただ今より平成２５年第１０回総会を開催

いたします。本日は矢頭委員より都合により欠席の連絡をいただい

ておりますので委員１４名での開催となります。 

それでは、開会に先立ちまして是木会長よりご挨拶をお願いいた

します。 

皆さんおはようございます。季節はずれの暑さが続いております

が、台風２４号は直撃を避けまして大した被害も無いようです。ま

だ稲も残っているので無事に収穫できればと思います。 

それでは、ただいまから平成２５年第１０回１０月の総会を開催

いたします。まず、議事録署名人の指名をいたします。議事録署名

人には若山委員、是木（則幸）委員のお二人を指名いたします。 



 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

是木会長 

 

土屋委員 

 

事務局 

土屋委員 

事務局 

是木会長 

高原委員 

 

事務局 

 

是木会長 

 

 

それでは、議事に入ります。「議案第２０号 農地法第３条の規

定による許可申請書について」を上程いたします。事務局より説明

をお願いします。 

「議案第２０号 農地法第３条の規定による許可申請書について」

です。この案件は売買契約に基づき農地の所有権移転を行う為の許

可申請案件です。 

なお、今回地元委員の矢頭委員が欠席していますので事務局から

購入者の状況等聞き取り内容も併せて説明をいたします。 

申請農地：吉富町大字土屋７番    田   ３１６㎡ 

吉富町大字土屋８３番   田 １，０６１㎡ 

吉富町大字土屋１２７番  田    ５４㎡ 

吉富町大字土屋２４７番２ 畑   １６３㎡ 

吉富町大字土屋３１５番  田   ６６８㎡ 

吉富町大字土屋５０２番２ 田   １８７㎡ 

合計 田 ２，０９９㎡ 畑 ３５０㎡ 

譲受人：吉富町大字広津○○○番地○      Ｔ.Ｈ 

譲渡人：福岡市○○区○○○丁目○番○号    Ｔ.Ｙ 

（他議案内容朗読） 

本申請は、農地法第３条許可の不許可要件の７項目のいずれにも

該当いたしません。譲渡人は福岡市に在住しており今後も吉富町に

は戻らないということで、誰か農地を一括で引き受けてくれる人は

いないかと農業委員会にも相談がありました。今回の譲受人は今後

野菜の作付け等を行っていくということであり、農地取得後の経営

面積が３，３０１㎡となり、本町の農地下限面積の３０ａ以上の保

有となり問題はないと思われます。以上で説明を終わります。よろ

しくご審議願います。 

地元委員をかねて事務局より説明がありました。ただ今より質疑

を受けたいと思います。発言のある方は挙手お願いします。 

農地（田・畑）については、今回３条申請となっているようです

が、残った宅地について何か情報はありませんか。 

残った宅地についても、一括でＴさんが購入するみたいです。 

農地が飛び地であるが管理はできるのか。 

管理は十分に行って近隣には迷惑をかけないそうです。 

ほかに何かありませんか。 

Ｔさんは耕作面積が８５２㎡しかないのに農地を購入することが

出来るのか。 

購入後の面積が３，３０１㎡で、本町の農地下限面積３０ａ以上

となるのではクリアされています。 

Ｔさんは、稲作は行っていないようですが現在所有している自分

の農地の管理は草刈等行っているようです。 

ほかに何かありませんか。 



 

各委員 

是木会長 

 

各委員 

是木会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

是木会長 

 

各委員 

是木会長 

 

事務局 

 

 

是木会長 

 

各委員 

是木会長 

 

各委員 

是木委員 

 

事務局 

 

各委員 

是木会長 

 

 

（質疑なし） 

それでは、議案２０号につきまして承認することにご異議ござい

ませんか。 

（異議なし） 

それでは、議案第２０号については承認することと決します。 

次に報告事項があります。「農地法第１８条第６項の規定による

通知について」であります。事務局より説明をお願いいたします。 

「農地法第１８条第６項の規定による通知について」です。利用

権の合意解約となります。 

番号１ですがＴさんとＩさんの平成２４年１１月からの３年間の

利用権です。借手のＴさんの都合による合意解約です。 

次に番号２ですが、ＴさんとＴさんの平成２４年６月からの６年

間の利用権です。先ほどの３条申請がありました件に伴うことでの

合意解約です。 

事務局からの報告ありましたが、委員の皆さん何か質問等はござ

いませんか。 

（質疑なし） 

続きまして報告事項の「農地法第３条の３第１項の規定による届

出書について」であります。事務局より説明をお願いいたします。 

「農地法第３条の３第１項の規定による届出書」です。この案件

は、相続によって土地を取得したという案件です。Ｍさんより相続

によって農地の所有権を取得した息子さんの届出の報告です。 

事務局からの報告ありましたが、委員の皆さん何か質問等はござ

いませんか。 

（質疑なし） 

本日の議事はすべて終了しましたが、その他として情報交換と

なっていますがなにかありませんか？ 

（その他各地区内での情報交換）田んぼの野焼きについて 

その他特になければ次回の総会の日程ですが、事務局よりお願い

いたします。 

予定どおり、１１月７日（木）１０：００からこの場所での開催

を提案しますがどうでしょうか。 

（異議なし） 

それでは、これをもちまして平成２５年第１０回総会を閉会いた

します。皆様、お疲れ様でした。 

１０時２８分 閉会 

 


